

OFFICE GOES ART BEI DER KUHN UND BIERI AG IN KÖNIZ

Am **Samstag, 23. März 2013**, findet office goes art zum sechsten Mal statt: Bei diesem Anlass beleben Kunstschaaffende einen Tag lang ein Unternehmen mit ihrer Kunst. Diesmal haben sie sich die Kuhn und Bieri AG in Köniz vorgeknöpft. Zwischen 12.30 und 21 Uhr kann das Publikum die zu Kunsträumen umgestalteten Räume entdecken. Nach dem Event wird jeder Künstler ein Werk, das in Zusammenhang mit seiner Aktion stand, hinterlassen. Diese Werke sind bis am 21. Juni 2013 im Ausstellungsbereich in der Kuhn und Bieri AG zu sehen.